

Am 16. Mai 2017 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen. Zur Bekanntgabe und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Auswertung der Erdgastankstelle Stadtwerke Balingen

Bereits seit 2009 ist die Erdgastankstelle bei den Stadtwerken Balingen in Betrieb. Während dieser Zeit ist der Verbrauch an Erdgas bis 2014 stetig gestiegen. In den vergangenen Jahren hat der Absatz an Erdgas geringfügig nachgelassen und ist von 2015 auf 2016 um 8 Prozent gesunken. Dabei belief sich die verkaufte Erdgasmenge auf 68.986 kg im Jahr 2016. Von dieser Menge fallen 12.420 kg auf den Eigenverbrauch, der Fremdverbrauch lag bei 56.566 kg. Ferner berichtete die Stadtwerkeleitung dem Gremium, dass im Fuhrpark der Stadtwerke Balingen aktuell 22 Fahrzeuge mit Erdgas fahren. Der Energiegehalt von einem Kilogramm Erdgas entspricht ca. 1,3 Litern Diesel. Umgerechnet auf Dieselbetrieb ergibt sich für die Stadtwerke ein Kostenvorteil von ca. 3.700 Euro für das Jahr 2016.

Vergabe von Bauleistungen

Erschließung des Gewerbegebiets "Steinenbühl"

In der Sitzung vom 21.02.2017 hat der Gemeinderat der Stadt Balingen den Billigungs- und Auslegungsbeschluss für das Gewerbegebiet Steinenbühl gefasst. Der Bebauungsplan lag in der Zeit vom 03.03.2017 bis 03.04.2017 öffentlich zur Bürgerbeteiligung aus. Auf der Grundlage des gebilligten und ausgelegten Bebauungsplanentwurfes erfolgte Anfang April die Ausschreibung der Erschließungsarbeiten. Bei den anstehenden Erschließungsmaßnahmen müssen Leitungsbauarbeiten für die Schmutzwasser- und die Regenwasserkanalisation ausgeführt werden. Ferner ist die Verlegung von Versorgungsleitungen für Wasser, Gas, Strom, die Straßenbeleuchtung sowie für IT-Medien vorgesehen. Die zuletzt genannten Leistungen für die Erschließung des Gewerbegebietes „Steinenbühl“ sollen dabei, von den Stadtwerken Balingen durchgeführt werden. Die Aufwendungen für die Wasser- und Gasversorgung sowie für die Kabelarbeiten zur Strom- und IT-Versorgung betragen zusammen netto 295.178,52 Euro. Der Stadtwerkeausschuss stimmte diesen Arbeiten, im Rahmen seiner Vorberatung, einstimmig zu.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

Dienstag, 20. Juni 2017 um 17.00 Uhr

im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen, Wasserwiesen 37 statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den städtischen Newsletter beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.